







Antrag

Sicherung des Fußwegs Ulrichstraße in Höhe der Verbreiterung zwischen den beiden Bäumen am Sportplatz (ehemalige Bushaltestelle)

Durch die Verlegung der alten Bushaltestelle in der Ulrichstraße zwischen den Bäumen vor dem Fußballplatz kommt es an dieser Stelle oft zu Behinderungen für Fußgänger, besonders aber für Personen mit Rollstuhl oder Kinderwagen.

An dieser Stelle wurde der Bürgersteig früher für die Fahrgäste des Stadtbuses verbreitert. Seit der Verlegung der Haltestelle nutzen immer wieder Autofahrer diese Stelle um zwischen den Bäumen ihr Pkw. zu parken. Dabei wird der Abstand zum Zaum des Fußballplatzes so gering, dass die Fußgänger den Bürgersteig verlassen müssen. Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, durch geeignete Maßnahmen sicherzustellen, dass der Fußweg durchgängig nutzbar bleibt.

Für die CDU - Fraktion